

# *La première du premier film cubain en 3 D a lieu pour saluer la Journée des Enfants*

---



INSTITUTO CUBANO DEL ARTE  
E INDUSTRIA CINEMATOGRAFICOS

La Havane, 21 juillet (RHC).- Le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel a assisté à La Havane à la première du premier film cubain en 3 D intitulé « Méñique (Petit poucet).

La première de ce film a donné le coup d'envoi des activités saluant la Journée des Enfants qui est célébrée aujourd'hui dans notre pays.

« Ce film est un cadeau pour tous les Cubains car il a une morale formidable pleine de valeurs surtout, celle qui veut que les connaissances valent plus que la force » -a déclaré Miguel Díaz Canel.

Pour sa part, la présidente de l'Organisation des Pionniers José Martí, Nexy Véliz Naranjo, a adressé une forte accolade et de grosses bises aux enfants et aux adolescents cubains à l'occasion de cette journée.

Esthel Isel, la directrice des Studios d'Animation de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques a quant à elle signalé:

«Cela a été un objectif que s'étaient fixé l'ICAIC et nos coproducteurs de Galice: que la première de Meñique devienne un cadeau pour les enfants cubains en leur journée afin de faire un apport à la fête des enfants de Cuba ».

Elle a rappelé qu'il s'agit du premier film réalisé à Cuba avec des techniques d'animation en 3 D ce qui est une avancée importante dans la cinématographie de notre pays. L'ICAIC a eu la collaboration de l'entreprise espagnole « Fiction Producciones TV Galicia et de la Fondation Villa del Cine du Venezuela.

Ernesto Padrón, le directeur du film a signalé.

« Ce film est une version libre qui respecte l'histoire originale mais qui ajoute des personnages nouveaux qui créent des situations dramatiques qui ne sont pas bien sûr contenues dans le conte ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29057-la-premiere-du-premier-film-cubain-en-3-d-a-lieu-pour-saluer-la-journee-des-enfants>



**Radio Habana Cuba**